
Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt eine Ausarbeitung der Arbeitsgruppe (sie 
besteht aus Beate Feldhoff CDU , Erika Töpfer SPD , Klaus Berger UWG  und 
Hartwig Wennemar, F.D.P .) vor, die vom Ausschuss sehr positiv beurteilt wird. 
Bürgermeister Töpfer schlägt als „Anlaufstelle“ das Hauptamt vor. Die Mitglieder der 
Arbeitsgruppe zur Auswahl der zu Ehrenden sollten nach seiner Auffassung 
dieselben sein wie die der bereits bestehenden Arbeitsgruppe. Davon, dass die 
Ehrungen in den kommenden Jahren beim Jahresempfang durchgeführt werden 
sollen, rate er ab. Er halte eine separate Veranstaltung in der Vorweihnachtszeit für 
angemessener.  
 
Nach kurzer Aussprache ist der Ausschuss mit den Vorschlägen einverstanden.  
 
  
Beschluss: 

 

Abstimmungsergebnis 
einstimmig 

 
Der Vorschlag der Arbeitsgruppe wird beschlossen. 
 

 


